Dieu se plait à faire de grandes merveilles par ces jeunes cœurs que le vice n'a pas encore atteints. La Croix de Tempérance est pour cela arborée dans vos saintes maisons, dans vos charitables hospices, dans vos pieuses Ecoles. Le monde n'est plus rien cour vous, excepté quand il s'agit de prier pour lui. Priez donc; et que le fruit de vos prières soit la défaite de l'ivrognerie, qui est le vice qui donne plus de scandales et perd plus d'âmes.

Nous ne terminerons pas cette Lettre, O Vierge sainte, sans la déposer à vos pieds sacrés, pour vous en faire un humble hommage. Nous avons tâché de l'écrire sous l'influence de vos douces inspirations, et dans l'unique but de contribuer en quelque chose à la gloire de votre divin fils et au salut des âmes qui lui ont coûté tout son sang précieux. Ce sang adorable doit arroser la croix de Tempérance que Nous donnons en mains à vos chers enfants, pour q 'ils puissent combattre et vaincre le vice le plus damnable. La Suciété de Tempérance emprunte aujourd'hui notre faible voix, pour vous adresser cette humble supplication. O Mère de douleur, faite que la Croix soit pour moi une garde assurée: Fac me cruce custodiri; qu'elle soit, cette Croix sainte, pour moi et mes nombreux associés, un rempart impénétrable: Morle Christi pramuniri; qu'elle soit, cette croix bénie, une source intarissable de grâces qui nous ranime tous dans la pratique de nos importants devoirs: Confoveri gretia.

Sera la présente Lettre Pastorale lue au prône de toutes les Eglises où se fait l'Office Public, et au chapître de toutes les Communautés, le premier dimanche, après sa réception.

Donné à Montréal, dans l'Hopital St. Patrice, le vingt-cinq Avril, mil huit cent cînquante-quatre, sous notre seing et sceau et le contre-seing de notre Secrétaire.



IG. EVEQUE DE MONTREAL.

Par Monseigneur,

JOS. OCT. PARÉ, Chanoine Secrétaire.